



Jahresbericht des Präsidenten

Vereinsjahr 01.11.2018 - 31.10.2019

Preis Kegeln, 2. November 2018

Das Preiskegeln wurde von Christian Haefeli organisiert und fand im Restaurant Kreuzliberg Da Giacomelli statt. Nach einer etwas langen Wartezeit konnten wir ein vorzügliches Nachtessen geniessen. Danach ging es in den Keller zur Kegelbahn. Gut organisiert startete der Wettkampf. Leider konnte die schöne Kegelbahn unser Ansturm nicht verkraften und streikte. Ein Gewinner konnte so nur noch per Los gefunden werden. Werner Schlaepfer war der Glückliche! Herzlichen Dank an Christian und André für die Organisation des schönen Abends.

49. Generalversammlung, 16. November 2018

Die Generalversammlung fand wie gewohnt im Restaurant Linde in Oberwil bei Nürensdorf statt. Dabei wurde der ausscheidende Präsident Werner Krähenbühl verabschiedet und ein Abschiedsgeschenk und vielem Dank für seine langjährige Tätigkeit für den Club, überreicht. Als neuer Präsident wurde Martin Ulmer einstimmig gewählt. Er verdankte seine Wahl und freute sich als jüngstes Aktivmitglied dieses Amt anzunehmen. Im Weiteren wurde beschlossen die monetären Preise bei der Club-Jahresmeisterschaft abzuschaffen und die Generalversammlung zukünftig an einem Samstag durchzuführen. Die Jahresrechnung 2018 konnte aufgrund fehlender Belege nicht abgeschlossen werden. Dies wird ausserordentlich bei der nächsten GV nachgeholt. Anschliessend konnten sich die Teilnehmer bei einem feinen Nachtessen von den „Strapazen“ der Versammlung erholen.

Chlaus-Höck, 3. Dezember 2018

Für den Chlaus-Höck richtete Fritz und Miau Koller ihre Garage in ein gemütliches vorweihnachtliches „Stübli“ um. Speis und Trank war reichlich vorhanden und alle genossen das fröhliche Zusammensein. Vielen Dank für die Organisation des gemütlichen Anlasses.

Brunch, 27. Januar 2019

Der diesjährige Brunch wurde von Ursula Blöchliger im „Das Café“ in Littenheid im Kanton Thurgau organisiert. Im Wintergarten des schönen modernen Lokals konnten wir ein sehr ausgiebiges und feines Essen vom Buffet geniessen. Herzlichen Dank an Ursula Blöchliger und Alois Knüsel für den gelungenen Tag.

Frühlingsausfahrt, 28. April 2019

Die von Hansruedi Lienhard organisierte Frühlingsausfahrt wurde, im Zusammenhang mit der Teilnahme am Swiss Historic Vehicle Days, etwas vorgezogen. Dies war im Nachhinein betrachtet, aufgrund des eher bescheidenen Frühlings, nicht optimal. Bei der Anfahrt verirrten sich doch noch ein paar Schneeflocken auf die Windschutzscheibe. Vom Restaurant Grünwald auf dem Höniggerberg führte uns die Ausfahrt zum Mittagessen auf die Alp Babental in das urchige Alp Restaurant. Aufgewärmt und satt, nahmen wir dann die schöne Strecke - auch die Sonne blinzelte ab und zu durch - bis zum Landgasthof Hasenstrick unter die Räder, wo wir uns verabschiedeten. Vielen herzlichen Dank an Hansruedi und Brigitta Lienhard für die perfekte Organisation. Diese Ausfahrt in's Klettgau führte uns durch eine wirklich sehr schöne Gegend, darum sollte man diese Ausfahrt bei schönem Wetter nochmals wiederholen.

Grill, 22. Juni 2019

Ja, eigentlich war Sommerbeginn aber das Wetter spielte nicht ganz mit. Trotzdem konnten wir, unter der schönen und gediegenen Loggia von Gönül und Samuel Zimmermann in Trübbach, ein gemütliches Grillfest mit bester Infrastruktur geniessen. Samuel hatte sogar vorgängig noch eine Ausfahrt organisiert, welche uns durch das „Ländle“ und das Maienfeld führte. Leider trübte das Wetter etwas die schöne Strecke. Herzlichen Dank, dass wir bei Gönül und Samuel Zimmermann zu Gast sein durften.

Sommerausfahrt 13. und 14. Juli 2019

Die Organisation der Sommerausfahrt übernahm Werner Schlaepfer. Und das war gar nicht so einfach, denn die zuerst angefragte Unterkunft bei Andermatt war zu klein, aber ein Ersatz war schnell gefunden. Auch der Treffpunkt auf dem Feusisberg musste kurzfristig umgeleitet werden, da uns das Panoramahotel Feusisberg nicht empfangen wollte. Die Ausfahrt führte vom Feusisberg nach Andermatt. Zum Apéro im Hotel stiess ein weiteres Clubmitglied, Bärbel und Gerhard Meier, hinzu, die ebenfalls mit ihrem MG K3 unterwegs waren. Am nächsten Morgen ging dann Richtung Klausenpass wo ab Altdorf dann auch noch unser Präsi mit Esther sich anschlossen. So nahmen wir die Fahrt auf den Klausenpass in Angriff. Nach dem Mittagessen auf dem Klausenpass steuerten wir das Restaurant/Museum Brezelstube in Benken an. Unsere MGs waren auf dem Parkplatz in bester Gesellschaft und parkten stolz neben den edlen Jaguars. Im Namen der Teilnehmer danke ich Werner Schlaepfer für die Organisation der schönen Sommerausfahrt 2019.

T-Register Ausfahrt - als Gast beim MG Car Club, 18. August 2019

Auf Einladung von Martin Kraft, Präsident des MG-Car-Clubs, konnten wir bei der diesjährigen T-Register-Ausfahrt teilnehmen. Treffpunkt war das Restaurant Schlossgarten in Schöffland. Im wunderschönen Schlossgarten, direkt beim Gartenrestaurant, reihten sich 45 MG T-Modelle auf. Dieser Anblick war ein Genuss! Die Ausfahrt führte uns danach auf den Homberg, wo wir nach dem Apéro und dem Mittagessen die Heimfahrt antraten. Es war eindrücklich mit 45 Fahrzeugen unterwegs zu sein und auch die interessanten Gespräche mit anderen MG Enthusiasten waren sehr spannend. Besten Dank auch an Ernst Riederer der den Kontakt zu anderen Clubs unterhält.

Herbstaufahrt, 15. September 2019

Die Herbstaufahrt stand unter dem Moto „alle hinter Trudi und René her...“. Von unserem Stammlokal in Oberwil bei Nürensdorf, starteten wir auf eine wunderschöne Ausfahrt durch das herbstliche Thurgau. Am Anfang lag noch Nebel über der Strasse, aber schnell kam dann die Sonne zum Vorschein. Das feine Mittagessen genossen wir im Restaurant Rössli in Märstetten. Über Frauenfeld erreichten wir dann am Nachmittag Islikon zum Abschlusstrunk. Es war ein gemütlicher Sonntag und wir haben gelernt, dass eine Ausfahrt wie zu alten Zeiten, ohne Roadbook und Erklärung, möglich ist. Hat alles super geklappt und alle sind gut am Ziel angekommen.

Ein herzliches Dankeschön an die Islers!!!

Die ausführlichen Berichte der Ausfahrten können auf der Web-Seite nachgelesen werden. Viel Spass!

Ich freue mich auf ein weiteres Jahr mit spannenden Veranstaltungen im Old-MG-Club!

Euer Präsi



Martin Ulmer